



Siegbert Bimmerle (mitte)  
mit Bürgermeister Bernd  
Siefermann (rechts)  
und der Mitarbeiterin  
Ingrid Münchenbach

## Zum zehnten Mal in Folge erfolgreich

Das Weingut Bimmerle aus Renchen ist erneut weltweit Spitze bei „Best of Riesling“

Von Peter Meier

**Renchen.** Drei Rieslinge von Siegbert Bimmerle haben zum zehnten Mal in Folge die Jury beim renommierten Wettbewerb des Meininger Verlags überzeugt und dürfen sich damit auch 2024 zu den Top 100 Rieslingen weltweit zählen.

Nach einem knapp dreiwöchigen Verkostungsmarathon von über 1.350 eingesendeten Rieslingen aus aller Welt stand fest: Gleich drei der Rieslinge aus dem Hause Bimmerle gehören bei Meiningers Best of Riesling 2024 in den Kategorien „feinherb“ und „trocken“ zu den Top 100 Rieslingen weltweit. Basierend auf dem

bekanntem 100-Punkte-Schema erfüllten die Weine sämtliche sensorischen und qualitativen Kriterien und bestätigten so die Arbeit des Winzerunternehmens.

„Wir sind unheimlich stolz auf diese kontinuierlichen Erfolge“, freut sich Inhaber Siegbert Bimmerle. „Sie beweisen, dass sich unsere Bemühungen auszahlen, Qualität immer an erste Stelle zu setzen“, betonte er und verwies vor allem auf die Tatsache, dass sich das Weingut erst seit 1999 an derartigen Wettbewerben beteiligt.

Das Weingut Bimmerle gehört zu den fortschrittlichsten Familienbetrieben in

ganz Baden sowie auch laut DLG zu den Top 100 Weinerzeugern Deutschlands. Eine große Rolle spielt dabei die einmalige badische Lagenvielfalt des Weinguts auf einer Länge von über 90 Kilometern. In Verbindung mit moderner Kellerei- und Abfülltechnik sowie dem von Generation zu Generation übermittelten Wissen entstehen so diese Siegerweine.

Ein Blick zurück auf die erste Jahreshälfte zeigt noch zahlreiche weitere Gründe, mehr als nur zufrieden mit den eigenen Leistungen zu sein. So gab es bei der Frankfurt International Trophy 2024 für den Sauvignon Blanc den Titel „Bester Wein Badens“ und laut Mundus Vini

Spring Tasting 2024 kommt der „Beste Weißburgunder Deutschlands“ ebenfalls aus dem Hause Bimmerle. Eine zusätzliche Auszeichnung des Meininger Verlags gab es anlässlich des Internationalen Rosé Preises 2024 für den 2023er Rosé QbA trocken.

Bei der Sommerweinerkostung, die von der Dehoga und dem Haus der Baden-Württemberger Weine im März 2024 initiiert wurde, erhielt der 2023er Auxerrois Kabinett trocken den Titel „Wein des Monats“. Diverse andere Prämierungen anerkannter Wettbewerbe wie der Concours International de Lyon oder die Decanter World Wine Awards runden das

positive Stimmungsbild ab. Die natürlichen Voraussetzungen könnten ebenfalls nicht besser sein. „Wir hatten sehr viel Glück und die bisherigen Wetterverhältnisse haben für uns keine negativen Auswirkungen“, fasst Siegbert Bimmerle die momentane Lage im Weinberg zusammen.

„Von Rebkrankheiten sind wir komplett verschont geblieben. Die Entwicklung der Beeren verläuft nach Plan und wir erwarten, dass wir mit dem Weinjahrgang 2024 eine gute Lese bekommen. Auch beim Riesling hoffen wir, wieder die zweite Dekade anzugreifen und einzuläuten.“